

La République du Centre, 27 novembre 2015

POLICE ■ Le ministre répond au sénateur

Par courrier, Bernard Cazeneuve, ministre de l'Intérieur, répond à une demande de Jean-Pierre Sueur, sénateur PS du Loiret, quant aux effectifs de la police nationale. Le ministre indique qu'au 30 septembre « Les services de police implantés dans le Loiret regroupaient au total 916 policiers et adjoints de sécurité (ADS). Les mouvements de personnels connus à ce jour laissent prévoir que les effectifs s'établiront à 924 policiers et ADS à la fin du premier trimestre 2016 ». S'agissant de la direction de la direction départementale de la sécurité publique du Loiret, elle comptait 610 policiers et ADS au 30 septembre. « D'ici fin mars, 13 départs de policiers seront compensés par 19 arrivées, dont 4 gardiens de la paix stagiaires. De plus, au sein du corps de commandement, 6 postes ont été ouverts pour une affectation en début janvier 2016 », souligne le ministre. ■